



Dirigeants, Entraîneurs,

En prenant connaissance de l'Avant-Programme des Régates de Laval et Château-Gontier, vous avez sûrement noté un changement important du format de ces journées.

Les organisateurs des clubs de Laval et Château-Gontier, avec l'appui de la Ligue, ont travaillé ensemble pour vous proposer un format articulé autour des principes suivants :

- Chaque équipages engagés fera 2 courses en ligne (série au chrono le matin et finale l'après-midi),
- Le programme de course facilite autant que possible la rotation des coques d'une épreuve à l'autre (optimisation du chargement des remorques, fluidité au ponton),
- Chronométrage des courses matin et après-midi,

Nous attirons votre attention sur :

- Le respect impératif des horaires de courses (le programme est chargé, les organisateurs ne pourront pas attendre les retardataires),
- La nécessité de bien consulter les horaires prévisionnels des courses sur l'Avant-Programme pour engager vos équipages sans les projeter dans des enchaînements impossible à tenir,
- La création d'une course Open en fin de programme. Celle-ci permettra d'ajouter facilement un parcours pour les rameurs tout en terminant la journée sur un temps fort. La procédure d'engagement pour cette épreuve est précisée dans l'Avant Programme de chaque régates.

Nous espérons que ce programme 'nouvelle formule' sera l'outil le plus approprié pour faire progresser vos rameuses et rameurs, quel que soit leur niveau de performance. Nous vous attendons nombreux sur les Régates de Laval et Château-Gontier !!!

Bien sportivement,

Le Président du Club Nautique
de Laval

Alain ROUX

La Présidente Club Nautique de
Château-Gontier

Laurence DEVILLIERS

Le Président de la Ligue

Hubert BRAUD